

2022. 10. 5
VOL.336 10月号

- 勉脩 努め修める・生涯学び続ける
- 愛し 自分を大切に、他人を思いやる
- 創り 新しいことに積極的に挑戦していく
- 光れ 一人ひとりが社会に貢献できる人間になる

発行制作
佐賀県立有田工業高等学校

■ 有工 HP
<http://www.education.saga.jp/hp/aritakougyoukoukou>
(↓QRコードはこちら)



■ 10月号のトピックス

- ◆就職試験開始！
- ◆令和4年度伝統的工芸品教育事業
- ◆さが桜マラソン 2023 大会完走メダルデザインの表彰式
- ◆進路の窓
- ◆10月の行事予定（裏面）

■ 10月学校行事関連

- ◆体育祭 week
〈練習・準備〉
3日(月)～7日(金)
〈体育祭〉
8日(土) 予備日:9日(日)
〈体育祭代休日〉
11日(火)
- ◆伝統的工芸品教育事業(C3)
14日(金)③～⑥
- ◆工場(大学)見学
17日(月) C2, M2
19日(水) M1
- ◆進路希望調査(1・2年生)
17日(月)～21日(金)
- ◆防災講話
20日(木)⑥
- ◆地域みらい留学
第3回オープンスクール
22日(土)
- ◆人権・同和教育講演会
27日(木)⑥

□資格・検定

- ◇第一種電気工事士筆記試験
2日(日)
- ◇第二種電気工事士筆記試験
30日(日)

◆就職試験開始！内定を掴み取れ！

9月16日(金)より、就職・進学試験がスタートしました。本校では、3年生の就職希望者を対象に9月5日(月)～14日(水)の期間で校内面接指導週間を実施しました。校長先生をはじめ全職員の先生方、および今年度はPTA役員や学校運営協議会の15名の方々にも面接官としてご協力いただき、模擬面接を行いました。また、9月15日(木)6限目に、体育館で就職試験出発式が行われました。出発式では、校長先生と進路指導主事から激励の言葉、就職試験に際しての注意事項や心構えなどが伝えられました。校長先生からは「本番では、想定していないことが起こるかもしれない。その時は落ち着いて考え、臨機応変に対応すること。自信を持って精一杯頑張ってきてほしい！」と熱いメッセージが贈られました。式の最後には、生徒・職員全員で「エイエイオー！」と掛け声を合わせ、就職・進学試験への気持ちを高めました。16日には約60名の生徒が就職試験に挑みました。また、就職試験だけでなく、進学試験も公募制入試や総合型選抜(AO入試)などが始まります。今まで練習した成果を十分に発揮して、最後まであきらめず、本番では精一杯実力を発揮して、夢をつかみ取ってほしいと思います。



緊張の面持ちで模擬面接を受ける生徒たちの様子



就職試験出発式「エイエイオー」の掛け声とともに拳を挙げる様子

◆令和4年度伝統的工芸品教育事業 ろくろ技能指導を開催

9月5日(月)1限目から4限目までの時間で「令和4年度伝統的工芸品教育事業 ろくろ技能指導」を開催しました。対象生徒はセラミック科の2年生で、伊万里・有田焼伝統工芸士の長友薫徳先生、大串秀則先生、大林吉幸先生の3名の先生方にろくろの指導をしていただきました。生徒たちは有田焼の伝統的なろくろ成型技術を間近に見ることができ、また、実際にろくろを回しながら手ほどきを頂きました。生徒たちも真剣なまなざしでろくろに向き合っていました。伝統工芸士の先生方も優しく丁寧に指導していただき、生徒たちは自身の技術力向上につながる、実りある時間となりました。



土練りの実演の様子



ろくろの実演の様子



生徒たちにろくろの指導をされている様子

◆さが桜マラソン 2023 大会完走メダルデザインの表彰式

9月15日(木)、さが桜マラソン 2023 大会完走メダルデザインの表彰式が行われました。最優秀賞にはデザイン科1年の松尾侑恭さん(九州文化学園中学校出身)、優秀賞には同じくデザイン科1年の助川愛清さん(横浜市立泉が丘中学校出身)と近藤夏海さん(武雄中学校出身)が選ばれました。松尾さんがデザインしたメダルは約1万個作成され、完走者全員に配布されるそうです。大会本番は来年3月19日(日)の予定です。選手のエントリーと同時に、ボランティアも募集中です。佐賀を代表する市民マラソンが帰ってきます。大会を盛り上げ、応援できればと思います。



最優秀賞の松尾さん(左) 優秀賞の助川さん(右)



進路の窓

就職試験・進学試験情報

9月16日に就職試験が解禁となり、公務員を含め約100名の3年生が試験に臨みました。初日の16日には約60名が受験しました。その後、19日の台風14号上陸により9社が試験日を変更することとなりました。また、夏休み中の応募前職場見学は12社がリモート実施でしたが、就職試験では、本校で実施したリモートでの面接が2社、適性検査が4社でした。オンラインは、全て本校オンライン専用教室(スタジオ)等を活用し、お互いに配慮した環境で進めることができました。様々な状況ではありましたが、生徒たちはみな、受験で精一杯実力を発揮してくれたと思います。

現在、学校には企業から結果を伝える電話や通知が届いているところです。また、受験を終えた生徒たちは、受験報告書の提出や企業へのお礼状書きをしています。今後受験を控えている生徒たちも、日々準備を続けています。進学試験についても、願書の準備・発送を進めています。生徒の皆さんには、引き続き悔いのない進路実現を目指し、頑張ってください。【担当：池上 TEL：(0955)42-3136(代表)】



